
DECLARATION LIMINAIRE

           CSAL du 30/01/2024

Madame la Présidente, 

Nous  allons  évoquer  ce  jour  l’adoption  du
règlement  intérieur  au  bout  d’une  attente
interminable...

Pourtant,  nous  craignons  que  la  montagne
n’accouche d’une souris voire d’un souriceau.

La loi dite de Transformation de la Fonction
Publique a  sabordé les  instances  de dialogue
social  dont la plus utile,  le  CHSCT. Mais du
DG  aux  directeurs  locaux,  le  gouffre  s’est
creusé entre nos prétentions à des échanges de
qualité  et  un  appauvrissement  constant  des
instances.  La  sagesse  de  nos  directions  se
résume t’elle à ne rien voir, ne rien entendre,
ne rien dire?



Le vote est un marqueur fort de la démocratie
sociale.  Le  seul  point  soumis  au  vote
aujourd’hui  sera  l’adoption  du  Règlement
Intérieur.  L’intersyndicale  a  présenté  un
document modifié.

La question sera donc de savoir si,  comme à
l’accoutumée,  vous  allez  suivre  la  ligne
impulsée  par  une  direction  générale  vous
soufflant  à  longueur  de  temps  ce  que  vous
devez  faire,  en  repoussant  d’un  revers  de  la
main nos propositions, ou si vous allez assumer
la  démocratie  sociale  et  suivre,  au  moins
partiellement,  nos  propositions  de
modification.

Le suspense est insoutenable.

Et que dire du volet salarial sinon qu’il dure.
Apportera t’il autant de noirceur que le long
tunnel GMBI?



La  négociation  indemnitaire  à  la  DGFIP  a
repris  le  29  janvier  2024.  La  reconnaissance
des agents de la DDFIP 87 passe par des actes
forts  au-delà  des  belles  paroles  prononcées  à
longueur de temps par nos DG, louant notre
valeur et notre grand professionnalisme.

Nos collègues ne veulent pas des miettes mais
pouvoir vivre dignement, tout simplement.

L’inflation  cumulée  depuis  2017  atteint  des
sommets vertigineux à +17 % avec un impact
considérable sur le pouvoir d’achat des agents
qui,  dans  le  même  laps  de  temps,  ont  vu  le
point  d’indice  faire un saut de puce d’à peu
près 6 %. 

Pour  toute  réponse  notre  DG,  dans  un  élan
plein de mépris dont il est coutumier du fait,
proposait d’accorder 165 € par an. On a vu ce
monsieur  plus  généreux  avec  le  Paris  Saint
Germain...

Nous ne voulons pas l’aumône mais une juste
reconnaissance. 


